

Hérépian La chasse à l'œuf a été réussie



■ La course en sac convient parfaitement aux enfants...

Grande effervescence au stade, pour le lundi de Pâques. Les cloches étaient revenues de Rome et ont largué dans cet espace de verdure un nombre considérable d'œufs en chocolat.

Une trentaine d'enfants, paniers en mains, ont cou-

ru dans tous les sens et ont participé aux jeux.

Au-delà d'avoir le plein en chocolats, les enfants ont été récompensés par des coupes et des médailles pour leurs efforts.

La chasse s'est terminée par une omelette offerte aux parents.